

A L'ACADEMIE PROVENCHER.

Les institutions catholiques de Saint-Boniface, de Winnipeg et de la campagne, notamment les institutions d'éducation, tiennent à offrir chaque année une séance à Monseigneur, qui s'y prête de grand cœur en autant que ses multiples occupations le lui permettent. Il est entendu que sa fête est mobile au calendrier scolaire. Voilà pourquoi les élèves de l'Académie Provencher, de Saint-Boniface, ont fêté le cher anniversaire le 7 mars. Cette florissante école est dirigée par les Rds Frères de la Société de Marie. Le choix des morceaux de musique et des déclamations témoigne beaucoup de goût et de tact de la part des maîtres et l'exécution si naturelle de leurs élèves leur fait grand honneur. Ces enfants canadiens-français manient avec une égale facilité les deux langues française et anglaise. Les voix si fraîches et si pures de ces élèves donnent une idée d'un beau chant d'église, voire de cathédrale. Ils ne chantent ni de la gorge, comme en d'autres endroits, ni du ventre, comme certains de leurs aînés. Ils chantent de la tête et très juste. Une grand'messe pontificale, surtout une messe d'ordination, chantée par ces chers enfants serait l'idéal. Mgr l'Archevêque, en les félicitant et en les remerciant à la suite de la lecture d'une touchante adresse et de la présentation d'un joli bouquet de roses, les a appelés *nos petits rois* parce qu'ils sont les citoyens de demain et qu'ils auront un rôle à accomplir dans le gouvernement de la société. Il leur a recommandé de bien apprendre l'anglais, sans jamais négliger le français, et d'étudier l'histoire du pays, surtout celle de l'héroïque découvreur de l'Ouest, La Vérendrye, dont *Les Cloches* publient présentement l'intéressant et inédit journal.

HOMMAGES DES DAMES PATRONNESSES.

Les dames patronnesses de l'Hôpital de Saint-Boniface et de l'Hospice Taché ont tenu à présenter leurs hommages à Monseigneur à l'occasion de l'anniversaire de son sacre. Elles se sont réunies à l'Hôpital le 17 mars dans la salle des gardes-malades. Mgr Dugas, P. A., v. G., M. l'abbé Messier, aumônier, M. l'abbé Béliveau et M. l'abbé Prud'homme étaient présents. Madame J.-A. Lemieux a lu avec un talent remarquable une adresse remplie d'idées élevées et de sentiments chrétiens et loyaux. On ne saurait mieux résumer la grande œuvre de charité accomplie dans notre ville par les dévouées Sœurs Grises de Montréal. C'est à cette œuvre que coopèrent les généreuses dames patronnesses.

MONSEIGNEUR,

Parmi les œuvres nombreuses qui s'adressent à votre sollicitude paternelle, il n'en est pas, nous le savons, qui vous soient plus chères et n'exercent un empire plus touchant sur votre âme que celles qui